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Barruelo de Santullán encara el inicio de 2024 con los pliegos de las 
inversiones de Fondos Europeos como “máxima prioridad” 

El alcalde asegura que “estamos trabajando en plazo, para cumplir con las 
directrices derivadas de las actuaciones subvencionadas”.  

Martes, 09 de enero de 2024. 

Cristian Delgado Alves destaca, en este inicio de 2024, “que se vienen cambios en el 
Ayuntamiento de Barruelo de Santullán no solo a nivel logístico, sino contable, y en 
materia de inversiones”. El regidor municipal destaca que “no vamos a dejar de lado, 
ni mucho menos, el día a día, pero tenemos más de tres millones de euros que ejecutar 
para rehabilitar la Escuela de Artes, la Casa Consistorial y cambiar todas las 
luminarias y cuadros eléctricos, y los procedimientos son tediosos, por lo que vamos 
a priorizar estas inversiones”.  

El también responsable de Hacienda asegura que “entramos en una nueva etapa, en 
la que hace falta un encaje de los propios Fondos Europeos, en las cuentas públicas. 
Para ello estamos contando con el asesoramiento de otras entidades y/o 
administraciones, que nos van a permitir cumplir con las exigencias derivadas de la 
financiación europea”.  

El alcalde, finalmente ha anunciado que “vamos a concurrir a nuevas líneas de 
financiación, para otros proyectos europeos, que esperemos poder tener la suerte de 
materializar próximamente”.  
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